



## Président

Philippe Grobéty

## Bulletinier

Jacques Gamboni

## Visites extérieures

nop

## Visiteurs

Jean-Luc Martenet  
du RC Monthey

## Invités

Daniel Dufaux et  
Edouard Chollet  
de Christophe  
Zryd et Jaques  
Porret

## Présence

Confonfante: 91%;  
en tenant compte  
de la commission  
action > 100%

## Apéritif

Offert par le club

## Prochaine réunion

Vendredi 16  
janvier, 12h30

Au programme:

Déjeuner  
d'amitié à  
La Roseraie  
d'Yvorne



FAIRE RAYONNER  
LE ROTARY

## Renaissance d'une tradition au club Rotary d'Aigle

Dans le passé, les Rotariens du club d'Aigle avaient l'habitude de se serrer sur les bancs du chalet des Bains à Lavey, histoire de se sentir frais et propres pour repartir de zéro pour la nouvelle année, autour d'une fondue au fromage. Petit à petit l'habitude s'est perdue, il fallait donc une nouvelle impulsion pour faire renaître cette belle tradition. Qui mieux que le chroniqueur des Ors Monts pouvait la donner?

Le Président Philippe Grobéty a donc lancé l'invitation et ils furent nombreux à répondre. La Treille de Muraz indifférente aux divagations de Doodle s'est littéralement démultipliée pour recevoir chacun. Notre correspondant LM a réussi à se glisser dans la foule innombrable et compacte, voici son reportage:

— C'est devant une foule compacte que le Président souhaite une bonne année à tous. Il adresse ses salutations d'usage et communique les choses suivantes après



avoir remercié Christophe Zryd pour le choix du restaurant pour la fondue de reprise :



L'inscription est toujours possible pour l'université du Rotary qui aura lieu le 7 février à Fribourg.

Des remerciements ont été adressés par Maël Bohlen au club Rotary Aigle pour son soutien en faveur de l'organisation de la course caritative Sport-Up. Sans cette contribution, la course n'aurait pas pu voir le jour. Plus de 130 coureurs ont parcouru les rues d'Ollon et 4'070.- ont été versés au final à la fondation Sport-Up.



La commission nomination du district a élu au poste de gouverneur 2017-2018 la Rotarienne [Christiane Griessen](#) du RC Gstaad-Saanenland (*l'illustration ci-contre la montre s'entraînant à visiter les mâles membres du RC Aigle, N.D.L.R.*)

Deux candidatures de potentiels nouveaux membres ont été acceptées par la commission et par le comité. Il s'agit de Messieurs Christian Minacci et Daniel Dufaux. Les membres du RC Aigle vont recevoir de leur secrétaire l'information officielle. Selon la règle, ils auront 10 jours pour faire leurs éventuelles objections.

Le vendredi 8 mai prochain aura lieu le traditionnel et très attendu loto qui aura lieu à Aigle à la salle paroissiale.

*Jean-Daniel Suardet et sa brigade se réjouissent de retrouver chacun à leur très couru Apéro Time !*

*Jeudi 15 janvier, dès 18h00 au Caveau des Vignerons, à Yvorne*

## Un Rotarien a pris la parole

Prenant la parole, Jean-Philippe Favre souhaite tout d'abord urbi et orbi une excellente année 2015.



Jean-Philippe Favre ayant pris la parole pour Moriga

Il relate ensuite sa participation au début décembre à une conférence sur une action que le club Rotary Aigle avait conduite il y a 2 ans, suivie d'un film sur des individus que l'on «répare mécaniquement» (on les soigne de leurs malformations). Il s'agissait d'une soirée ouverte à tous. Jean-Philippe Favre a trouvé le conférencier Frère Alexis passionnant. Ce dernier a travaillé au CICR pendant plus de 40 ans sur le terrain dans des endroits de conflit. Jean-Philippe aimerait l'inviter à une Soirée avec Dames avec la présence d'Innerwheel, de chablais.ch et du RC Monthey pour que le frère Alexis puisse présenter son film.



Un fond pour la fondue: lard gras, tomme coulante, saucisson ...

## La Rubrique des Ors Monts

Les inscriptions gravées sur les chalets des Ors Monts sont des ornements. C'est souvent la sagesse et la ferveur qui ressortent de ce qu'on peut lire. Pourtant, parfois on y lit des mots qui ressemblent davantage à un règlement de compte. Jugez plutôt:

SEIGNEUR, JE TE RENDS GRÂCE DU PROFOND DE MON  
CŒUR DE CE A PRÉSENT TU M'AS RENDU VAINQUEUR CONTRE  
MES ANTIPODES QUI M'ONT HAÏ SANS CAUSE JE LES VOIS  
MAINTENANT AVOIR LA BOUCHE CLOSE.

Cette inscription figure sur le chalet du Président

Philippe, construit en 1763 et cela plaît à Philippe de savoir qu'il a été construit par un homme de caractère...

Léonard Maret

## Anniversaire

On le présentait l'an dernier, on en est sûr désormais, Bertrand Cheseaux comme d'habitude est le premier. Il fêtera ses 54 ans le 13 janvier 2015.



## Remerciements

Maël Bohren, ancien étudiant de St-Triphon a bénéficié du soutien du club Rotary Aigle pour son projet d'une course caritative en faveur de la fondation Sport-Up bien connue de nos lecteurs. Il a souhaité remercier le club en faisant parvenir une lettre au comité, lettre dont nous avons reçu une copie.

Cette manifestation fut une grande réussite, dit-il. Plus de 130 coureurs ont parcouru les rues d'Ollon sous une magnifique météo. L'ensemble des finances d'inscriptions et des ventes de la buvette ont permis de verser la somme de

Fr. 4'070.- à la fondation Sport-Up. Cet argent sera dédié à des activités sportives pour les jeunes enfants atteints d'un handicap.

Il poursuit:

— le travail de maturité réalisé en parallèle a été fortement apprécié tant par mon maître, que par l'expert et la direction. La note obtenue pour ce travail est de 6, ce qui est



**La Création**  
de Joseph Haydn

CHCEUR d'ORATORIO

SOLISTES: Sophie Graf, soprano; Raphaël Favre, ténor; Alexandre Diakoff, basse

DIRECTION: Yves Bugnon

RÉSERVATIONS: [www.assaison.ch](http://www.assaison.ch)  
[www.chceur.ch](http://www.chceur.ch)

TÉL.: 021 962 21 19  
(lu-ve, 14h-19h)

PRX: CHF 30.- à 60.-  
(incluant un verre d'eau)

Auditorium Stravinski - 2h2c  
Montreux - 20h00  
Mercredi 21 janvier 2015

Chœur d'Oratorio de Montreux  
Orchestre de Chambre de Lausanne

La Création

Logos: Leica, Cante Romano, Valais, Comuni di Montreux, etc.



*La fondue à la mode de la Treille: fromage fondu dans le vin blanc surmonté de crème chantilly aromatisée aux herbes fraîches ...*

la note maximale dans le système vaudois.

— Sans votre contribution, cette course n'aurait pu voir le jour. Je vous suis donc extrêmement reconnaissant de votre geste. Au vu des retours positifs, cette course a de

grandes chances d'être réorganisée dans le futur.

Nous ne pouvons que féliciter Maël Bohren de son initiative, du succès qu'il a obtenu et l'encourager à persévérer dans la voie qu'il a choisie.

## Culture

Au risque de lasser nos lecteurs, nous voudrions encore rappeler ces deux belles manifestations qui attendent notre participation:

### Université du Rotary

Le 7 février prochain, le district organise sa traditionnelle université d'hiver à Fribourg, dans les murs de l'université de cette ville. Pour le plaisir de se (re)mettre sur les bancs de l'institution pour en apprendre de belles sur le Rotary. Les participants de la session de l'an passé recommandent en chœur cette excellente initiative. On pourra s'inscrire sur le site du district à l'adresse: <http://www.rotary1990.ch/>

### Les Rotariens en-chantent

Trois clubs Rotary seront représentés en même temps que la Création le 21 janvier 2015 à l'auditorium de Montreux dans un concert donné par le Chœur d'Oratorio de Montreux, l'orchestre de chambre de Lausanne et une brochette de solistes de réputation internationale, le tout sous la baguette du renommé chef Yves Bugnon.

Intéressé? Achetez vos billets sans tarder via



*... en laisse certains dubitatifs, alors que d'autres s'en réjouissent*

le lien Internet ci-contre: <http://www.saisonculturelle.ch/blog/la-creation-de-haydn-choeur-d-oratorio>



*Il faut cependant craindre les effets secondaires*

## Nouvelles d'ailleurs

Le club Rotary de Fréjus s'est réuni le 8 janvier dernier à l'hôtel Arena de Fréjus. Notre reporter sur place nous a fait parvenir ses notes dont nous avons choisi les perles qui suivent:

### Vœux du Président pour la nouvelle année

Nous nous levons tous pour une minute de silence en hommage aux morts et blessés des attentas à Charlie Hebdo et Montrouge.

### BILAN intermédiaire année rotarienne 2014-15

Evocation du Repas de Noël organisé cette année par le Rotary Club de Roquebrune sur Argens: une réussite de l'avis de beaucoup avec l'envol de montgolfières lumineuses chargées de messages ; un vrai moment de convivialité...

Dépenses engagées pour les enfants de Fréjus à la Noël en offrant des tickets de manège et de patinoire ( 600 ou 900 Euros, on se souvient plus)

On reste dans l'attente de connaître les impayés des cantines, plus de 40'000 Euros l'an dernier. Il est clair que le RC Fréjus ne pourra pas tout éponger et qu'il devra étudier les cas sociaux, cas par cas avec la responsable des Affaires Scolaires de la Ville de Fréjus.

La Foire de Printemps est normalement programmée pour le Jeudi de l'Ascension. Il faut toutefois avoir l'accord des placiers pour travailler ce jour là.

### Concours de boules

Contact avec les Clubs régionaux : seul le Club de Fréjus a donné un accord de principe; Michel reste en contact afin de définir une date.

Le concept : une triplète avec 2 licenciés et un Rotarien ou Lions tiré au sort qui devront déboursier la somme de 12 euros seulement pour participer, Tee Shirt offert.

Notre Club devra prendre en compte les lots du concours de Fréjus.

### Séminaire d'Hiver

Jean Pierre GUILLARD (atelier Fondation) et Patrick MORENON représenteront notre Club lors de ce séminaire.

### Speed Dating

Patrick et Nicolas s'occupent de la mise en place de cet évènement en collaboration avec les clubs voi-

sins. Nicolas vient de s'inscrire pour participer au séminaire de l'Institut Rotarien du Leadership, le 13 Février.

### Spectacle

Cendrillon en avant première le 17 Mars au bénéfice de la recherche sur le cerveau, opération « Espoir en tête ».

Par l'intermédiaire du **TRAIT D'UNION**, le club Rotary Aigle fait savoir à ses amis de Fréjus qu'il partage l'émotion suscitée par les attaques terroristes.

## Ont participé à ce numéro

Philippe Grobéty

Léonard Maret

Régis Sibra

Jacques Gamboni



*Franz-Henri Gilliéron et Edouard Chollet esquissent un pas de dance*



*Jean-Marc Udriot et Jean-François Barroud, réjouis de leur participation au déjeuner d'amitié du RC Aigle*